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Ce modeste travail porte sur l’exploitation du potentiel énergétique de la nappe albienne.

Une enquête sur le Système Aquifère du Sahara Septentrional, du point de vue énergie, a été

inévitable pour prouver l’existence d’une énergie et donc la possibilité de son utilisation.

Nous avons constaté l’immensité de ce potentiel ainsi que l’importance de son utilisation

surtout dans le domaine agricole.

L’objectif de ce mémoire est l’étude de l’exploitation de la puissance hydraulique émergente

des forages albiens ainsi que la conception et la réalisation d’un dispositif destiné à transformer

cette énergie en énergie électrique, à travers un groupe turbine – générateur.

Cette étude d’intégration a eu un impact positif sur l’environnement immédiat du forage, et

même sur les exploitations agricoles avoisinantes en profitant de l’autosuffisance énergétique qui

ne peut être que bénéfique.

Mots Clés :

Albien – Continental Intercalaire – Forage – Turbine – Génératrice – Energie– Puissance

hydraulique – Puissance électrique – Refroidissement – Irrigation – Djamaa.
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This modest study concerns the exploitation of the natural energy of the deep underground water.

An investigation of the Aquiferous System of the Septentrional Sahara, was inevitable to prove

the existence of an energy and the possibility of its use.

We noted the vastness of this potential as well as the importance of its use, especially in the

agricultural field.

The objective of this memory is the study of the exploitation of the hydraulic power of water

drillings, and the design and the realization of a device intended to transform this energy into

electric power, through a group of turbine – generator.

This study of integration had a positive impact on the immediate environment of water drilling,

and even on the neighbouring farms while benefitting from the energy self-sufficiency.

Key Words:

Albien – Drilling – Turbine – Generator – Energy – hydraulic Power – electric Power – Cooling

– Irrigation – Djamaa.
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